

Masacre en ciudad de Ecuador causa temor en la población

Image not found or type unknown



Masacre en ciudad de Ecuador

Quito, 12 dic (RHC) Cuatro menores de edad fueron asesinados anoche en la ciudad ecuatoriana de Guayaquil, suceso que causa temor hoy entre los vecinos del lugar.

De acuerdo con reportes de medios locales de prensa, el hecho ocurrió cuando varios sicarios dispararon contra una vivienda en la localidad del Guasmo, en esa urbe costera de la provincia de Guayas.

Los vecinos del lugar relataron que en el interior de la casa se encontraban los padres y cuatro niños, que tenían entre seis meses de edad y 7 años. Las balas ingresaron por la ventana y la madre y los menores quedaron heridos de gravedad.

En medio de la conmoción por lo ocurrido, todos fueron trasladados a un hospital, en donde los médicos confirmaron el fallecimiento de los cuatro menores, mientras el padre se encuentra estable y el pronóstico de la madre es reservado.

La Policía Nacional investiga las causas de la balacera y según reportes preliminares fueron encontrados al menos 30 restos de balas de calibre 9 milímetros en el lugar y la vivienda quedó con varios orificios, principalmente en las ventanas.

La ciudad de Guayaquil se encuentra entre las más violentas del mundo y, junto a Samborondón y Durán forman parte de la denominada Zona 8, donde las muertes violentas superan las 2 mil 500 víctimas este 2023.

Ecuador atraviesa por la mayor crisis de inseguridad en su historia, donde los asesinatos, secuestros, extorsiones, motines carcelarios y asaltos son cada vez más frecuentes.

Recientemente, el Informe Global Contra el Crimen Organizado Transnacional (Gitoc) ubicó a Ecuador entre los países con mayor criminalidad del mundo, mientras el Gobierno del país andino atribuye la crisis de inseguridad al narcotráfico y a las disputas de bandas criminales por el control del tráfico de drogas.

El recién electo presidente Daniel Noboa recibió una nación con la violencia al alza, con más de 6 mil asesinatos en el presente año, incluido un candidato a la presidencia, alcaldes y funcionarios públicos.

El nuevo gobernante anunció durante su campaña que implementará un denominado Plan Fénix, que consiste en crear una central única de inteligencia y equipar con armas y tecnología a la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas.

Entretanto, existen pocas luces sobre cómo en la práctica el joven mandatario encauzará tamaños problemas que, como afirman analistas y ciudadanos, son imposibles de resolver en poco más de un año. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/341873-masacre-en-ciudad-de-ecuador-causa-temor-en-la-poblacion>



Radio Habana Cuba